



«Ausgewogene Lösungen erreichen wir mit Sachverstand, Transparenz und Dialog.»

Wüthrich Marcel | 1968
OAK Berufliche Vorsorge (im Risk Management)

Über mich

Ich bin in Gretzenbach im Solothurner Niederamt aufgewachsen und habe nach dem Wirtschaftsgymnasium in Aarau an der Universität Bern Mathematische Statistik und Versicherungslehre studiert. Ich lebe seit über 30 Jahren in Bern und war bis vor kurzem als Vertreter der Grünen Freien Liste GFL auch Mitglied des Berner Stadtparlaments. Zwar schwimme ich nur im Sommer in der Aare – hingegen kann man mich in der Stadt jeden Tag und bei jedem Wetter auf dem Velo antreffen.

Werdegang

Aus meiner beruflichen Funktion kenne ich die Chancen und Risiken der Pensionskassen. Daraus resultiert der Spielraum für gerechte Lösungen zugunsten der Rentnerinnen und Rentner wie auch zugunsten der aktiven Versicherten. Als Präsident der Delegiertenversammlung ist mir die Vernetzung der Arbeitnehmenden in den diversen Gremien der PUBLICA (Kassenkommission, paritätische Organe, DV) ein zentrales Anliegen, sodass unsere gemeinsamen Interessen möglichst koordiniert wahrgenommen werden können.

Dafür stehe ich ein

- Für die Stärkung der Transparenz und der Rechte der Arbeitnehmenden in den Gremien der PUBLICA.
- Für eine vorausschauende Vorsorgepolitik – in Kenntnis der finanziellen Chancen und Risiken.
- Für die Sicherung des gegenwärtigen Leistungsniveaus, wobei primär die Verzinsung der Altersguthaben gestärkt werden soll.
- Für nachhaltige Investitionen, die sich auch an ökologischen und sozial-ethischen Kriterien orientieren (insbesondere müssen die Investitionen klimaverträglich sein).